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加快醫院重建 增急症室夜診
推動樂齡科技 實現居家安老

美好社區
我有Say

區議會黃大仙西選區範圍包括慈雲山、竹園邨、樂
富、橫頭磡、東頭村及新蒲崗等地。一直以來，區內長
者及基層人口眾多，對公營醫療服務需求極為殷切。

四名參加黃大仙西地區直選的候選人表示，希望可
以推動加快聖母醫院重建，改善區內醫院服務短缺的問

題。亦有候選人提出加強支援長者使用科技安老。

大公報記者 龔學鳴

黃樂妍：助「三無大廈」加強管理
1號候選人黃樂妍表示，黃大仙是

個人口老化的社區，根據政府統計處的
數字，黃大仙區的人口年齡中位數達到
50歲，是18區之首。她在過往服務社區
時，發現很多長者都希望居家安老，所
以倡議在區內大力推動樂齡科技，圓老
友記的心願。另外，區內樓宇老化問題
亦需關注。她認為解決這一問題需要有

完善的屋苑管理政策，希望推動為區內
「三無大廈」 提供管理支援，令小業主

的權益得到保障，讓社區可持續發展。
黃樂妍強調，市民需要的不是 「口

號式服務」 ，而是真心做實事的區議
員。而做區議員是一份承諾，她表示若
成功當選，將用自己的專業知識全心全
意服務市民。

❶ 黃樂妍
（香港新方向）

•改善區內交通接駁問題

•完善屋苑 「三無大廈」 管理政策及空間布局

•提升區內長者居家安老及生活質素

•善用區內閒置官地及社區設施作文體用途

•推動區內工廈活化轉型

政綱（部分）

❷ 李忠澤
（工聯會）

•盡快制訂 「告別劏房」 時間表，優先協助有兒童居
住的家庭

•推進無障礙社區建設，隧道、天橋加建升降機

•增設屋邨健身康體設施

•引入新技術加強滅鼠及滅蚊措施

•增設 「綠化專員」 ，加強區內綠化及樹木安全管理

政綱（部分）

黃大仙西
候選人：
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▲文體旅遊局局長楊潤雄到街上宣傳區選，提醒選民
要留意票站確實位置。

4號候選人楊諾軒表示，自己本身為澳洲
註冊會計師，期望可以以自己的專業、理性
和經驗服務居民。特別針對市區重建及青年
發展等公共政策，以及推動黃大仙不同的
社區建設，以改善市民的生活水平。

楊諾軒認為，黃大仙居民要安居
樂業，必須確保醫療設施齊全，居
住環境內有足夠的康樂設施、良
好的生活配套及優越的居住環
境。若成功當選，他會就醫
療、居住、出行三方面向
政府爭取，為黃大仙區
居民打造 「易醫、宜
住、便行」 的生活
環境。

❹ 楊諾軒（東九龍居民委員會） ❸ 潘卓斌
（民建聯）

政綱（部分）

政綱（部分）

•增設黃大仙區急診服務，加強中西醫合作

•完善地區設施規劃，還居民休憩空間

•促請政府加大對本區的巡視及清潔工作，
以維持良好的環境衞生

•促進盡快落實東九龍過山線計
劃，並接駁至富山邨、慈雲山

及竹園，解決十多萬居民
交通需求

• 增 設 立 體 停 車
場，戶外停車

位加設充
電設施

•爭取聖母醫院重建工程盡快完工

•建議在黃大仙區覓地興建全科急症醫院

•盡快啟動 「第二個十年醫院發展計劃」 ，
重建黃大仙醫院

•倡議藉鑽石山配水庫用地規劃改善社
區現狀，運用 「一地多用」 原則，
增設商場、街市、停車場等不同社
區設施

•藉研究落實東九龍線高架無軌
捷運系統契機，建議增設黃
大仙延線，強化慈雲山區
一帶的交通接駁，完善
黃大仙區的鐵路網絡
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【大公
報訊】全國

政協委員、香
港湖北社團總會

會長謝俊明表示，
在今次的區議會選

舉，市民看到參選的新
面孔、提出的新政綱、宣

傳的新方案，廣泛代表性和
均衡參與性，讓每一位市民的

整體利益得到充分體現，再次充
分說明符合市民期待，適合市民需

求，貼合香港實際情況的民主制度，
就是具香港特色的優質民主制度，能夠

全面反映民意、切實為民辦事。
全國政協委員杜家駒表示，他最近多

次落社區支持不同的候選人，發現這次選舉跟
以往最大的分別是大家雖然是來自不同的政團

和黨派，但在這次選舉展示良性競爭，減少了以
往互相抹黑或謾罵的情況。市民對選舉風氣感到十

分正面，亦形成了良好的選舉文化。
全國政協委員余國樑表示，今屆區議會選舉有很多

年輕的新世代首次參選，當中不乏 「90後」 、 「95後」 ，
他曾於助選時和透過其他渠道與他們溝通，清楚明白他們有

熱誠、有勇氣、有毅力、不怕辛苦，也有豐富的地區服務經驗
和優秀的議政能力，致力為市民安居樂業，為社會共建信心，
為香港人服務，為青年人發聲。

李忠澤：加快全面推行課後託管
2號候選人李忠澤表示，大學畢業

後，他擔任時任立法會議員陳婉嫻的議
員助理，在工作期間每個月都接到逾百
宗求助個案。每做一次與社區規劃有關
的內容，幫助了許多基層家庭與市民，
都令他感到很有意義，服務市民的目標
逐漸在他的心中扎根，故決定參選區議
會。

李忠澤認為，黃大仙區長者比例
高，他希望政府可以加快聖母醫院重
建，增設急症室及24小時夜診，加強支
援獨居／雙老長者，推廣可負擔樂齡科
技，加強政府部門協作，善用社會力量
等。他同時倡議加快全面推行課後託管
支援，提供資助聘請託管機構，釋放婦
女勞動力及減輕照顧壓力。

潘卓斌：建急症醫院 免跨區求診
3號候選人潘卓斌表示，自己從

2012年開始陸續擔任黃大仙區議會增
選委員、黃大仙區滅罪會委員及分區會
委員等不同崗位。服務社區多年，他曾
與團隊成功爭取建設無障礙社區，就聖
母醫院重建、竹北行人通道等用地規劃
向政府提出倡議，希望透過團隊掌握地
區的優勢一起改善居
民生活質素。

潘卓斌認為，黃大仙區長者及基層
人口眾多，對公營醫療服務需求極為殷
切。由於黃大仙區長久以來欠缺急症室
服務，居民長期需要跨區求診，未來即
使啟德醫院投入服務、聖母醫院重建完
成，也未必能夠解決黃大仙區居民所面
對的醫院服務短缺問題。他呼籲政府在

黃大仙覓地，規劃及興建一所新
的全科急症醫院。

楊諾軒：打造「宜住」「便行」社區

【大公報訊】記者秦英偉報道：
勞工處昨日舉行《好僱主約章》2024
起動禮，呼籲各行業的僱主參與約章，
採納良好人事管理方法及實施家庭友善
僱傭措施。

昨日出席施政報告致謝議案辯論
的勞工及福利局局長孫玉菡，為《好僱
主約章》起動禮發表視像致辭，他呼籲
各機構僱主踴躍參加，安排合適措施協
助僱員平衡工作與家庭生活。這些措施
其實並不困難，簡單如靈活的工作安
排、彈性工作時間，對公司而言可能只

是微調，但對在職父母已是大幫忙。
勞工處處長陳穎韶於起動禮致辭

時表示，良好人事管理是企業招聘及挽
留僱員的要訣。《好僱主約章》2024
推動機構按其營運情況，提供優於法例
的僱員福利、促進工作與生活平衡、推
行關愛僱員的僱傭措施，以及與僱員保
持良好溝通。

她指出，今屆《好僱主約章》重
點宣揚 「為你 『家』 『友』 好僱主」 的
信息，旨在表揚實施 「家」 庭 「友」 善
僱傭措施的好僱主，同時為他們 「加

油」 打氣。她續指，今年的施政報告公
布一系列鼓勵生育措施，而家庭友善僱
傭措施亦能從中發揮正面作用。

《好僱主約章》2024獲香港中華
總商會、香港中華廠商聯合會、香港僱
主聯合會、香港工業總會、香港總商
會、香港中小型企業總商會、香港人力
資源管理學會和香港中小型企業聯合會
八間機構鼎力支持。

起動禮亦設有主題講座，並邀請
中小型企業分享實踐家庭友善僱傭措施
的成功經驗。

▲《好僱主約章》2024起動禮昨日舉行，一眾嘉賓主持起動禮。

《好僱主約章》鼓勵更多家庭友善措施



◀民青局局長麥美娟到士
美非路街市，呼籲選民在
區選中投票。

【大公報訊】商務及經濟發展局局
長丘應樺昨日去信全港約400個工商組

織，包括地區工商組織、政府資助／法定機
構和中小型企業組織，呼籲工商領袖以身作

則，於12月10日在2023年區議會一般選舉中投
票，並引領組織成員積極參與，履行公民責任。

丘應樺亦呼籲工商領袖和管理人員為員工在投票
日的工作作出靈活安排，便利他們離開工作崗位到所
屬票站投下重要的一票，選出有志有能力的區議員為
社區服務。

丘應樺說： 「今次選舉是香港特別行政區（特
區）重塑區議會、完善地區治理體系後第一場全港性
大型選舉，意義重大。新的地區治理體系及區議會關
係到每位市民的安居樂業，切身福祉；同時亦關係到
特區的良政善治，由治及興。」

此外，公務員事務局義工隊繼周一在政府總部出
口向下班的公務員同事派發1210區選齊投票單張，義
工隊逾30人昨日兵分兩路，先後在北角政府合署及金
鐘政府合署派發1210單張，呼籲所有公務員履行公民
責任，踴躍投票。

▼民青局
常秘林雪麗向
學生派宣傳單張。

▲公務員事務局局長楊何蓓茵派發區選傳
單。


